

Empiezan en Argentina juicios contra participantes en crímenes de lesa humanidad cometidos por la dictadura militar



Comienzan en Argentina juicios contra participantes en crímenes de lesa humanidad durante régimen militar

Buenos Aires, 5 oct (RHC) Los juicios sobre los siniestros vuelos de la muerte desde Campo de Mayo, uno de los centros clandestinos durante la última dictadura militar argentina (1976-1983), arrancarán hoy de manera remota con varios imputados.

El Tribunal Oral Federal 2 de San Martín deberá juzgar a cinco militares retirados implicados en estos crímenes de lesa humanidad, de los muchos que se cometieron en esa oscura época, cuando arrojaban a las víctimas desde el aire a las aguas del Río de la Plata y al océano Atlántico, una terrible práctica que laceró cientos de vidas.

Los implicados en este caso son Santiago Riveros, quien fue jefe de Institutos Militares y los aviadores Luis del Valle Arce, Delsis Malacalza, Eduardo Lance y Alberto Condit, exintegrantes de diferentes áreas del batallón de Aviación 601 del Ejército, que funcionaba en la guarnición militar.

La megacausa Campo de Mayo alcanza en total varios crímenes de lesa humanidad cometidos contra 323 víctimas que entre los años 1976 y 1978 estuvieron en ese Centro Clandestino de detención y exterminio y fueron secuestradas en la Zona de Defensa IV.

Los jueces juzgan a 22 imputados, de los cuales 13 no tienen condena previa y nueve ya han sido sentenciados por otros delitos.

A más de cuatro décadas de una dictadura que mutiló miles de vidas argentinas y dejó más de 30 mil desaparecidos, mañana se espera también que se retomen los alegatos del cuarto juicio ESMA (otrora Escuela de Mécanica de la Armada), donde funcionó uno de los mayores centros clandestinos.

Esta otra megacausa agrupa 12 investigaciones diferentes en la que los implicados serán juzgados por graves delitos de lesa humanidad, entre ellos privaciones ilegales de la libertad, tormentos, homicidios y robos de niños.

Pese a la pandemia, muchos de estos juicios continúan. Entre mañana y el miércoles, por ejemplo, se escucharán los alegatos en la causa Saint Amant III que se desarrolla en los Tribunales Federales de Rosario, en la provincia de Santa Fe, 16 causas abierta con 50 víctimas de secuestros.

El Tribunal Oral en lo Criminal Federal número 1 de Córdoba, continuará el proceso oral y público contra 19 represores por delitos de lesa humanidad en perjuicio de más de 40 personas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235839-empiezan-en-argentina-juicios-contr-participantes-en-crmenes-de-lesa-humanidad-cometidos-por-la-dictadura-militar>



Radio Habana Cuba